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Le vaccin nuit à la santé reproductive des femmes, selon un directeur de
Pfizer
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Project Veritas a publié le 2 février une nouvelle vidéo montrant le directeur des initiatives scientifiques et opérationnelles de
Pfizer, le Dr Jordon Trishton Walker, admettant que pour de nombreuses femmes qui se font vacciner, « il y a quelque chose
d’irrégulier dans leurs cycles menstruels ».

BREAKING: @Pfizer Director Concerned Over Women's Reproductive Health After COVID-19 Vax

"Something irregular about their menstrual cycles...concerning...vaccine shouldn't be interfering...It has to be
affecting something hormonal..."#Pfertility pic.twitter.com/If8FpzweaO

— James O'Keefe (@JamesOKeefeIII) February 2, 2023

Eh bien, c’est pourquoi je ne comprends pas ça. C’est bizarre. J’espère qu’on ne découvrira pas que cet ARNm
reste dans le corps d’une certaine manière, car il doit affecter quelque chose d’hormonal pour avoir un impact
sur les cycles menstruels. Oui, ou alors toute la génération suivante sera comme [perturbée]. Tu peux imaginer
le scandale ? Oh […] Je retirerais Pfizer de mon CV.
—Jordon Trishton Walker

Les rabbins juifs de New York l’ont appris en novembre 2021 et ont presque unilatéralement interdit l’administration du
vaccin.

Cette nouvelle vidéo expose ce qui suit :

Pfizer est, et a été, conscient de ces problèmes depuis un certain temps. « Les gens devront enquêter sur ce point à
l’avenir », a déclaré Walker.

Selon Walker, Pfizer pense que le vaccin endommage une partie de « l’hypothalamus, de l’hypophyse et de l’axe
gonadique » pour causer des problèmes de menstruation.

Pfizer est déjà en train de tourner la page de la COVID-19 et veut utiliser la technologie ARNm pour développer des
médicaments à base de modification de gènes.

Walker a clairement indiqué que Pfizer est conscient de l’ampleur du scandale qu’il a sur les bras :

Je dirai que s’il s’avère un jour que quelque chose ne va pas avec le vaccin, alors il est évident que les gens
critiqueront la grande poussée, parce qu’il y avait beaucoup de pression sociale, de pression gouvernementale,
de pression professionnelle pour se faire vacciner. Je devais me faire vacciner, sinon j’aurais été licencié. Si
quelque chose devait se produire en aval et que c’était vraiment mauvais, l’ampleur de ce scandale serait
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https://twitter.com/pfizer?ref_src=twsrc%255Etfw
https://twitter.com/hashtag/Pfertility?src=hash&ref_src=twsrc%255Etfw
https://t.co/If8FpzweaO
https://twitter.com/JamesOKeefeIII/status/1621277753063493637?ref_src=twsrc%255Etfw


énorme.

Les dirigeants de Pfizer ne se soucient pas de la santé des gens. Ils se soucient de l’argent. C’est ce dont nous parlons
dans notre numéro de la Trompette d’avril 2022, « Profitant de l’argent COVID ». Les médias populaires refusent de rendre
compte de l’énorme nombre de preuves que le vaccin est dangereux. Mais nous le faisons. Pour en savoir plus, assurez-
vous de suivre la Trompette en bref. 
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